

Am 9. Sept. 2023 waren bei der Ausstellung 128 Hunde gemeldet. Angegliedert war die Jahresausstellung der mediterranen Rassen. Hier wurden sieben verschiedene Rassen vorgestellt. Da die Rassen in kleinen Gruppen vorgeführt wurden, fielen die Bewertungen sehr positiv aus, meist Vorzüglich 1 oder 2. Natürlich gab es viele CAC, VDH, BR, BH, BOB, BIS, BOS und mehr. Für jeden Aussteller ein sehr tolles Ergebnis.

Bei den anderen Windhundrassen wurden 11 verschiedene Rassen gezeigt. Auch hier waren die Erfolge sehr groß. Meist die Noten auch Vorzüglich 1 und 2, nur wenige „Sehr gut“, was aber auch für einen guten Körperbau spricht. Erfreulicherweise wurden auch hier etliche Hunde der Vereinsmitglieder mit den besten Noten ausgezeichnet.

Im Ehrenring wurden auch am Schluss noch in verschiedenen Gruppen die BIS-Hunde (Best in Show) ausgezeichnet. Für die meisten Hundebesitzer eine sehr zufriedenstellende Teilnahme.

Am 10. September begann das Rennen wegen der zu erwartenden Hitze schon sehr frühzeitig. Zunächst wurden Schauläufe und technische Läufe gezeigt. Das Rennen begann um 9.00 Uhr. Am Start waren Afghanen, Barsoi, Saluki, Windspiele und Whippet, wobei die Whippets die meisten Teilnehmer stellten, die in 6 verschiedenen Gruppen antraten. Die Rennbahn war in sehr gutem Zustand, sodass einwandfreie Läufe, zum Teil mit Bestzeiten, ohne Zwischenfälle oder Verletzungen stattfinden konnten. Für Hunde, die sowohl bei der Ausstellung als auch beim Rennen erfolgreich angetreten waren, gab es als besondere Auszeichnung den „Silbernen Löwen“ des Vereines. Ansonsten gab es schöne Pokale und Rosetten. Die Senioren, deren Rennkarriere zu Ende ist, erhielten schöne Liegekissen zum Abschied.

Das Küchenpersonal wurde wieder sehr gelobt für die vorzügliche und abwechslungsreiche Verköstigung. Man kann sich über eine sehr gute Veranstaltung mit Ausstellung und Rennen freuen.

Den Teilnehmern, die mit ihren Tieren dies alles ermöglichen, möchte der Verein hiermit seinen allerbesten Dank aussprechen. Gerne sehen wir Ihrer Teilnahme bei unseren kommenden Veranstaltungen entgegen.

Gerlinde Bosler  
Geschäftsstelle des WRV Staufen e.V.